



PRESSEMITTEILUNG

Israel: Eilat begrüßt Schönheiten aus aller Welt

Amtierende Miss Universe Andrea Meza wird Israel Sonderbotschafterin

Jerusalem, 19. November 2021. Die Vorbereitungen für die Miss Universe Wahl in Eilat, am Roten Meer, laufen auf Hochtouren. Die Teilnehmerinnen aus aller Welt bereiten sich auf ihre Reise nach Israel und das Event ihres Lebens vor. Bereits angereist ist die amtierende Miss Universe von 2020, Andrea Meza aus Mexiko. In Vorbereitung auf das große Finale am 12. Dezember in Eilat, sammelte sie erste Eindrücke von dem Land zwischen drei Meeren.

Die ersten beiden Stopps auf Mezas Tour durch das Heilige Land waren die Mittelmeermetropole Tel Aviv und die Hauptstadt Jerusalem. Sowohl die vibrierende Lebendigkeit Tel Avivs als auch die faszinierende Altstadt von Jerusalem konnten sie begeistern. In Jerusalem traf sie sich mit dem Staatssekretär des Israelischen Tourismusministeriums, Amir Halevi und betonte bei dieser Gelegenheit, wie überwältigt sie ist von der Vielfalt und Offenheit des Landes ist.

Halevi überreichte ihr bei diesem gemeinsamen Treffen eine Urkunde, die sie offiziell zur Sonderbotschafterin des Staates Israel benennt. Meza zeigte sich gerührt von dieser Auszeichnung: „Ich fühle mich geehrt als Israels Botschafterin und war bereits vor der Reise sehr aufgeregt, Israel kennenzulernen. Auch meine Familie freute sich sehr für mich, vor allem über die Möglichkeit, die Heilige Stadt Jerusalem zu besuchen. Ich bin überzeugt, dass Israel schon bald weitere 80 Botschafterinnen gewinnen wird, sobald alle Teilnehmerinnen in Israel angekommen sind und sich selbst von der Schönheit des Landes überzeugen können.“ Nach ihrem Aufenthalt in der Hauptstadt reiste Meza zum Austragungsort Eilat weiter.

Eilat, Israels südliches Tor, ist eine Oase am Ufer des Roten Meeres, ein Schnittpunkt von Sonne, Wüste und Meer und ein Kreuzungspunkt zwischen vier Ländern und drei Kontinenten. Eilat bietet spektakuläre Naturlandschaften und tropisches, kristallklares Meerwasser mit Tausenden von Fisch- und Korallenarten. Besucher können im Golf des Roten Meeres tauchen, Touren durch die Wüste Negev unternehmen oder das pulsierende Nachtleben erleben.

Halevi freut sich darauf, durch die Ausstrahlung des Events, die Schönheit Eilats einem breiten Publikum zu zeigen: „Wir sehen die Miss Universe Veranstaltung als eine Gelegenheit, Eilat und die Wüste Negev als attraktives Tourismusziel zu nutzen. Die Misswahl wird Millionen von Zuschauern auf der ganzen Welt die israelische Wüste mit ihrer spektakulären Naturschönheit, dem Zusammentreffen der Berge von Eilat mit dem Roten Meer, den atemberaubenden Wüstenkratern und natürlich dem warmen Winterwetter zeigen.“

Das Finale der 70. Miss Universe Wahl 2021 findet am 12. Dezember in der Universe Arena in Eilat statt. Das Event lockt Journalisten und Prominente aus aller Welt in die südlichste Stadt Israels. Die

Show wird in fast 160 Ländern auf der ganzen Welt ausgestrahlt. Jährlich verfolgen schätzungsweise 1,3 Milliarden Menschen den Wettbewerb im Fernsehen, in Print- und sozialen Medien.

Deutschland wird vertreten von der 19-jährigen Hannah Seifer. Die Düsseldorferin ist die Tochter von deutsch-kolumbianischen Eltern und absolviert momentan eine Schauspielausbildung, interessiert sich aber auch für eine Karriere im Journalismus. Seifer freute sich sehr über ihre Nominierung für die Miss Universe-Wahl und ihre Reise in das Heilige Land: „Israel, here we come!“

Journalisten, die sich für die Miss Universe Wahl akkreditieren möchten, können dies [hier](#).

Über das Staatliche Israelische Verkehrsbüro in Deutschland:

Ob Rundreisen, Städtetrips, Baden, Wellness, Aktiv- und Kulturreisen, Mietwagentour oder Familienurlaub: Das Staatliche Israelische Verkehrsbüro informiert über die verschiedenen Regionen, Städte und Sehenswürdigkeiten im Heiligen Land. Israel liegt im östlichen Mittelmeerraum und ist von den meisten Teilen Europas nicht mehr als vier Flugstunden entfernt. Das Land bietet sonniges Klima, eine große Vielfalt an historischen, archäologischen und religiösen Stätten sowie einen fesselnden Kontrast zwischen Antike und Moderne. In Israel werden Besucher mit traditioneller Gastfreundschaft begrüßt, die bis in biblische Zeiten zurückgeht. goisrael.com

Weitere Presseinformationen

Druckfähige Bilder zu dieser Pressemitteilung stehen unter <https://bit.ly/32frA6f> zur Verfügung. **Allgemeines Bildmaterial zu Israel steht** unter www.flickr.com/photos/israelphotogallery/albums/ zur Verfügung (bitte stets Copyright wie auf der Website beim jeweiligen Bild hinterlegt nennen).

Pressebüro:

BZ.COMM GmbH

Antje Janes-Linnerth, Anna Jablonowski

Hanauer Landstr. 136

60314 Frankfurt am Main

Fon: 069/2562888-26

Mail: israel@bz-comm.de

Web: www.bz-comm.de

Alle aktuellen Pressemitteilungen gibt es auch unter www.bz-comm.de/de/kunden/israel/